

« De l'Etoile à la Croix : l'Espérance en partage »



Noël est là contre toute apparence,
Dieu est baptisé en notre humanité
pour que nous ne soyons plus seuls. Désormais,
« ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les dominations,
ni les choses présentes, ni les choses à venir,
ni la hauteur, ni la profondeur,
ni aucune autre créature,
rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu
manifesté en Jésus-Christ.

Si notre espérance contraint Dieu à tenir ses promesses,
nous ne serons plus seuls pour traverser les temps à venir. »

Frédéric Rognon
In « le défi de la non-puissance » p121.

Chers amies et amis,

C'est avec ces quelques lignes que nous voulons vous rejoindre aux veilles de Noël et au tournant de l'année nouvelle. Plus que tout, nous formons des vœux pour que l'Espérance soit vive en chacune et chacun, une espérance qui se tient en prière et en action, dans les temps complexes que nous traversons.

Nous vous redisons toute notre amitié et notre prière fidèles en cette année 2021.

Sœur Mireille et la Communauté

